

20.20

**Bundesrätin Claudia Hauschildt-Buschberger** (Grüne, Oberösterreich): Frau Präsidentin! Herr Minister! Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Ich möchte nun zu fortgeschrittener Stunde Ihre Aufmerksamkeit nicht mehr zu sehr strapazieren und vom Thema abschweifen, sondern eigentlich nur noch eines festhalten – von meiner Vorrednerin wurde ja schon erklärt, worum es im Schulstornofonds-Gesetz geht, noch ein Satz von mir dazu –: Hintergrund ist der, dass Schulveranstaltungen sehr langfristig im Voraus geplant werden, weswegen wir nun die Erweiterung des Zeitraums für die Ersetzung der Kosten beschließen werden. Dieser Kostenersatz ist dringend notwendig.

Sonst gibt es dazu eigentlich für heute nicht mehr so viel zu sagen, außer *(Heiterkeit der Rednerin)*: Danke für die Zustimmung. *(Beifall bei Grünen und ÖVP. – Heiterkeit der Bundesrätin Zwagl.)*

20.21

**Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann**: Dann darf ich Frau Bundesrätin Doris Hahn ans RednerInnenpult bitten.